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　所謂，“ぼんぼん育ちの２代目”と言われてきた。

先日，馴染みのお客さんから，「普通なら３代目あた

りでおかしなるて聞いたことあるけど，２代目やろ，

お前は。あっちも閉め，そっちもやめ……アカンの

う。」顔で笑って心で泣いた（それでもせめてもの自

負として，最低限の雇用は守っていると。とりあえ

ず）。

　思えば，関西に戻るつもりはなく家業を継ぐ気も

なかった（親の思いや苦労も知らず）。東京で大学卒

業後，たまたま引っ張ってくれた会社に就職。家族も出来，マンションも買ってそこそこ

サラリーマン生活を満喫・・・・・。ところが，３０代半ばにさしかかろうとした矢先，

実家の母が重い病の床に。急転直下，地元で商売人の道へ踏み出すこととなった。

　ところで，ガソリンスタンドと言えば１０年位前は全国で約６万店であったところ，

年々，倒産・閉鎖・廃業が増加した結果，現在は約４万まで減り，益々淘汰が加速しつつ

ある状況に。規制緩和による異業種参入や，セルフスタンドの解禁等による競争激化で

マージンが圧縮。原油価格の乱高下や暫定税率問題にも翻弄されながら，ここにきて車離

れや不景気での需要減少，更にはCO2２５％削減，低炭素社会に向かって軽四やハイブ

リッドカーの増加，その先は電気自動車時代へ・・・・。アゲンストの風は吹き荒び，五

里霧中というべきか，四面楚歌なのか，とにもかくにも暗中模索は続く。

　そんなこんなで“先行き”は全く見通せないが，それほど悲観はしていない。生来，楽

天的な性格であるとともに，若き日を過ごした会社が超革新的だったこと。（一言では説

明しにくいが，朝礼暮改というより朝礼朝改，常に改善，改革を求められてきた。現状を

良しとせず，もっと良かれを追求する姿勢が身に沁みついている。）加えて，このロータ

リーで教えていただいた“職業奉仕”理念の実践を心がけていれば，きっと道は開けるも

のと信じている・・・・・。

＿＿_____________________________________________________________＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿________________＿＿＿＿
Ans. Q93.  ロータリー創立記念日，世界理解と平和の日　Q94.  親睦，感銘深い講演と地区内クラブやR.I.全般に関す

る問題の討議によって，ロータリーの綱領を推進することである。　Q95.  洲本　Q96.  ジョン・ケニー
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辻田　重恵
青木会員すばらしい卓話有難うございまし
た。私ももっと頑張ろうと決意を新たにし
ました。

西中　亮二（ロータリー財団委員長）
今日は１００万＄ご協力ありがとうございま
した。

内海　　薫（S.A.A.）・伊藤　勝之
先日の I.M. 出席した皆さん，ご苦労様でし
た。１００万ドルの食事，ご協力ありがとう
ございます。

菊地　敬子
田水会員，２日にはお世話になり有難うご
ざいました。

砂川　仁史
ご無沙汰しています。

藤本　明久・小西　文孝
誕生日お祝い有難うございました。

青木　裕加・濱中　幹雄・澤田　孝彦
岩崎　勇人
中谷会員，卓話よろしくお願いします。
花を飾りましょう。

志方　正昭・増田耕太郎
花を飾りましょう。

森脇　祥文・鹿間　行雄
早退します。

　トヨタ自動車が大変なことになってい

ますが，これも屏風を広げ過ぎたという

事かも知れません。トヨタの問題が

ニュースになる前にスズキ自動車の鈴木

社長の話をたまたま聞いていたのですが，

鈴木社長が「モデルチェンジ成功の秘訣

はモデルを変えても良い部品は変えない。

つまり出来るだけ変える部品を少なくす

る事だ」と言いました。この話は，裏を返

すと，結果があまり良くなかった部品は

積極的に変えるということになります。

　会社の社員にもあてはまることで，優

秀な人にはどんどん引張ってもらって，

ぶら下がっている社員を減らして行かな

くては，企業を次の代に引継ぐことが出

来ないような厳しい時代だという認識で

社業に励んでいます。
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第３０回　通算１４３６回
1. 国際ロータリーとロータリー財団より
「2008-2009年度年次報告」が届きました。
                                …回覧しています。

2. 例会変更　
明石ロータリークラブ　
3/10（水）職場例会の為12：15～17：00　
　　　　　於：明石酒類醸造㈱酒笑本館
4/7（水）⇒ 4/8（木）18：00から　家族花見例会の為　
　　　　　於：ホテルキャッスルプラザ
4/28（水）休会　定款第6条第1節（ｃ）

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 本R.C.のホームページの「他のロータリークラブの行事予定」に詳細を掲載していますので，ご参照下さい。 

姫路中央ロータリークラブ 

姫路ロータリークラブ 2/23（火）18：00～20：30 
於：姫路商工会議所2F大ホール 

加古川ロータリークラブ 

創立60周年記念例会の為 

2/25（木）⇒2/27（土）・28（日） 
於：神戸ポートピアホテル 地区大会の為 

明石ロータリークラブ 
3/10（水）12：15⇒17：00 
於：明石酒類醸造㈱ 酒笑本館 職場例会の為開始時間変更 

4/7（水）⇒4/8（木）18：00から 
於：ホテルキャッスルプラザ 家族花見例会の為 

定款第6条第1節（ｃ）項により 
例会は取り止め 3/30（火） 

定款第6条第1節（ｃ）項により 
例会取り止め 

3/31（水） 

定款第6条第1節（ｃ）項により 
休会 

4/28（水） 

加古川平成ロータリークラブ 

誕　生　祝

小西　文孝　会員　　川崎　一生　会員
田中　伸明　会員　　大森　明夫　会員
藤本　明久　会員



2 理事・役員会議事録 　

報告事項： 出席報告　　（伊藤　勝之） （後記参照①）
会費納入状況（志方　正昭） １月末　90.91％

議案事項：
1. ２月，３月のプログラムの件（後記参照②）  　…………承認
2. 新年家族例会　収支報告の件（提案者：小西親睦委員長）  　…………承認
3. 社会奉仕委員会が協賛するかどうかを検討中の事案の件
（高砂カッパ友の会協賛金）（提案者：佐野社会奉仕委員長）　……………承認

4. ２０１０学年度　米山奨学生の世話クラブとカウンセラー引き受けの件
（提案者：菱田会長）　……………承認
・奨学生　神戸学院大学　人文化学専攻学部４年　女性　２３歳
・国籍　台湾　　・奨学期間　１年（２０１０年４月～２０１１年３月）

 通　算 

２００９～２０１０ 
日 

場　所 

第３９１回 
第８回 

平成２２年２月１０日 
高砂商工会議所 

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者 
菱　田 鹿　間 嶋　谷 
伊　藤 辻　田 
竹　原 佐　野 
志　方 都　倉 
内　海 青　木 
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１２月度 
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②　２，３月のプログラム 
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１７ 

卓話　廣瀬明正 会員 
　「荒井神社における 
　　　　　職業奉仕について」 

職業奉仕に関する時間 
卓話者　鹿間　美 会員 

クラブ奉仕に関する時間 

高砂R.C.との合同例会 
講師 M.Lab 代表取締役 三村仁司氏 
於：高砂神社会館 
【プログラム委員会担当】 

１０ 

休会 
【定款第６条第１節（ｃ）による】 ３１ 

２４ 

  

３ 

１７ 

２月６日に変更 
東播第２グループI.M. 
【ホスト　高砂R.C.】 

職業奉仕に関する時間 
卓話者　矢野　聡 会員 
於：ふれあいの郷 生石研修センター 

卓話　菱田克己 会長 
　「播磨コピー工業㈱における 
　　　　　職業奉仕について」 

世界理解プログラム例会 
【国際奉仕委員会担当】 １０ 

２４ 



ソ　ン　グ

出 席 報 告

例会記録　2010.  2.  10（水）通算1513回
「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

１月２７日 会員数４８名 欠席者　３名 出席率９２.８６％＜修正による＞
　（この内出席免除者９名（出席３名））
２月１０日 会員数４８名 欠席者　９名 出席率７７.５０％
　（この内出席免除者９名（出席１名））


